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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Dargel fragt, warum die Straße in Stove für das Breitbandkabel so geöffnet 
wurde und ob nicht der Platz neben der Straße hätte genutzt werden können? Der 
Zustand der Straße wird dadurch nicht besser.
Herr Behnke hat dazu leider keine Informationen. Hier soll auf mögliche Regressfor-
derungen geachtet werden.

Herr Gratopp erkundigt sich nach einer Station des Skultpurenweges auf dem Weg 
von Boiensdorf nach Niendorf (an der Infotafel).
Herr Behnke bestätigt, dass dort eine Skulptur mit Sitzbank aufgestellt wird.
Die Bank (Herr Gratopp kann bestätigen, dass sie Eigentum der Gemeinde Boiens-
dorf ist), die sich jetzt dort befindet soll der Gemeindearbeiter abbauen und an ei-
nem anderen geeigneten Ort aufstellen. Hier können die Gemeindevertreter Vor-
schläge einbringen.


